

Mercredi 20 décembre 2017

Réf. : 202.17 - PRESSE

ACTUALISATION DU PROJET DE TERRITOIRE D'ALÈS AGGLOMÉRATION

Le passage au 1^{er} janvier 2017 d'Alès Agglomération de 50 à 73 communes a conduit Max Roustan, président de l'agglomération, à proposer l'actualisation du premier Projet de Territoire approuvé à l'unanimité en novembre 2013.

Les élus communautaires travaillent à définir ensemble une vision partagée de l'avenir et un programme d'actions qui se matérialisera dans les budgets communautaires des prochaines années.

En décembre 2017, les élus communautaires, les élus communaux, les habitants et forces vives du territoire ont été invités à faire part de leur point de vue sur les productions de la 1^{ère} étape de travail en répondant à un questionnaire sur les atouts, faiblesses, opportunités et menaces du territoire intercommunal.

À partir des résultats de ce premier questionnaire, les élus communautaires ont travaillé pour définir des propositions d'orientations de développement.

Pour poursuivre la co-construction du Projet de Territoire, vous êtes invités à donner votre point de vue sur les résultats de cette 2^e étape en répondant au questionnaire accessible du 17 au 31 janvier 2018, depuis le site d'Alès Agglomération ou en cliquant sur ce lien :

<https://fr.surveymonkey.com/r/Orientations-Projet-de-Territoire-AA>

Vos propositions seront ensuite analysées et partagées avec les élus communautaires afin de concevoir un plan d'actions opérationnel.

VOTRE SERVICE
COMM'